



Fin de mission pour Nadjma

Après six mois passés à la mission communication interne, Nadjma nous quitte le 21 janvier. Je suis sûre que vous avez apprécié sa fraîcheur, sa bonne humeur et bien entendu son professionnalisme. Si vous le souhaitez, vous pouvez participer à cette cagnotte de manière à lui laisser un petit souvenir avant qu'elle ne parte vers de nouveaux horizons.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/DvwHF7CC>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Laurence DOMINIC